



Oberurseler Woche

Auflage: 22.400 Exemplare

Wöchentlich erscheinende unabhängige Lokalzeitung für Oberursel mit den Stadtteilen Bommersheim, Stierstadt, Oberstedten und Weißkirchen.

VERKAUFEN & WOHNEN BLEIBEN

Häuser / Grundstücke
Eigentumswohnungen

zum Kauf gesucht, Planen Sie in Ruhe Ihre Zukunft mit finanzieller Sicherheit! Der Kaufpreis kann kurzfristig bezahlt werden.

Gerne bewerten wir nach aktuellen Marktkriterien kostenfrei & unverbindlich für Sie.

adler-immobilien.de | 06171.58 400

ADLER IMMOBILIEN
HER FÜHRT SICH NICHT WOHLEN

Herausgegeben vom Hochtanus Verlag GmbH · Vorstadt 20 · 61440 Oberursel · Telefon 0 61 71/62 88 -0 · Telefax 0 61 71/62 88 -19

Auflösung des Rätsels vom 4. Mai

Antwort von Franz König zum Hansa-Logo:

Die Oberurseler Glasfirma, die Hansa als Marke für ihre Produkte benutzte, war die Gebrüder Möller GmbH oder Taunusglas.

1928 gründeten die Brüder Alfred und Gerhard Möller die Firma Möller & Co., zur Herstellung von Isolierflaschen in Gehren/Thüringen. Das Produkt wurde unter dem Markennamen Hansa – versehen mit dem Logo einer Drei-Mast-Barke – in den Handel gebracht. Die Aufwärtsentwicklung wurde durch den Zweiten Weltkrieg unterbrochen. Nach 1945 führten die Enteignungen in der sowjetischen Besatzungszone zu dem Entschluss, einen neuen Betrieb im Westen aufzubauen. Mitte 1949 gingen Alfred Möller und sein Mitarbeiter Gerhard Kühn nach Hessen und wählten als Standort für das neue Unternehmen – auch wegen der vorhandenen Gasversorgung –

Oberursel aus. Der Beginn in gemieteten Räumen war schwer, doch bereits 1951 konnte mit dem Bau einer Fabrikationsanlage begonnen werden. Isolierflaschen, Isolierkannen und Isoliergefäße kamen unter dem neuen Markennamen „Super Therm“ in den Handel. Der Firmenname wurde geändert in „Möller Taunusglas“. 1988 wurde die Firma aus Altersgründen an den Mitbewerber Gezi Westdeutsche Isolierflaschen Company in Oberursel verkauft, die wiederum 1994 an Metaltex, Schweiz, ging. 1997 wurde die Fertigung in Oberursel eingestellt und nach Mahlberg, Mittelbaden, verlegt, 1999 folgte die Verlegung der ganzen Firma. Die Gebäude von Taunusglas und Gezi existieren noch. Die Firmennamen und Zeichen sind noch sichtbar. Als Gewinner wurde Michael Blase aus Oberursel ermittelt.